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Liebe Mitglieder unseres VfB,

auch in diesem Jahr ist die Generalversammlung zu einem ungewöhnlichen Zeitpunkt. Aus den uns allen bekannten Gründen 

war sie nicht wie sonst üblich im ersten Quartal möglich.

Wir sind nun an einem Termin zusammen, an dem wir in den vergangenen Jahren immer unser Bergfest feiern konnten.

Eine wichtige Einnahmequelle, aber auch ein wichtiger gesellschaftlicher Punkt im Kalender des Vereins und der Stadt.

Umso mehr schmerzt es, dass wir auch in diesem Jahr kein Bergfest feiern können. Natürlich haben wir aktuell eine Situation, in 

der wir hätten feiern können.

Jedoch gehen wir für das Bergfest mit dem Grill und Klowagen, den Zelten, aber auch der Musik schon immer zu Beginn des 

Jahres in die Planung.

Es war einfach zu lange nicht abzusehen, ob und wie ein Bergfest möglich ist. Eine abgespeckte Version ohne Bar oder ohne 

Musik oder mit damals im Raum stehenden Schließzeiten um 0:00 hätte sich für uns leider nicht rentiert. Dafür sind die 

Fixkosten für eine solche Veranstaltung einfach zu groß.

Auch wenn wir lange gehofft haben und der Termin auch im Kalender der Stadt stand, so war eine vernünftige Planung erst an 

einem dann zu späten Zeitpunkt möglich.

Leider das kann man nun auch schon sagen ist auch das Kulturwochenende in diesem Jahr kein Erfolg. Es hat uns gerade über 

den Förderverein, der die Bewirtung übernommen hatte aber auch durch Spenden von knapp 2.000 Euro immer einen 

wichtigen Betrag in die Kassen gespült. 

In diesem Jahr jedoch wo wieder viele Veranstaltungen und private Feiern möglich sind, fallen wir etwas hinten runter und 

konnten nur eine Veranstaltung mit einem kleinen Gewinn durchführen.

11 Wünsche & Anträge

Neuwahlen 
(Schriftführer, Kassier, Ausschussmitglieder, Kassenprüfer)



Wir wollen jedoch in das Jahr 2021 zurückblicken, bzw. können aufgrund des späten Termins auch auf die abgelaufene Saison 

blicken.

Ich möchte den einzelnen Berichten nicht zu sehr vorgreifen. Es ist jedoch sicher ein großer Erfolg, dass wir mit der 1. 

Mannschaft die Kreisliga ohne Probleme halten konnten. Auch unserer Reserve gelang dies auf den letzten Metern und wir 

blicken optimistisch in die neue Runde.

Beide Mannschaften werden die neue Runde mit anderen Trainern beginnen als sie die letzte Saison begonnen haben.

Für Oli Metzger konnten wir für unsere Kreisligamannschaft Adrian Henninger aus Flachslanden gewinnen. Wir sind gespannt, 

was Adrian aus unserer sicher guten Truppe herausholen kann.

Unser Leo hat kurz vor Ende der Saison sein Amt als Trainer der 2. Mannschaft zur Verfügung gestellt. Rico Hahn & Alex Grams 

gelang es dann die Klasse zu halten, ohne in die Relegation zu müssen. 

Rico hat sich dann auch entschieden, die neue Saison als Trainer anzugehen. Auch hier wünschen wir ihm viel Erfolg.

Ein großer Dank aber hier auch an Oli und Leo für die geleistete Arbeit in der Vergangenheit.

Besonders wichtig sind natürlich auch die beiden Spielleiter der Herrenmannschaften Maxi und Steppi, die eine tolle und sehr 

wichtige Arbeit leisten. Ohne euch würden viele Dinge nicht so reibungslos ablaufen.

Auch im Bereich der Jugend konnte endlich wieder eine normale Saison gespielt werden. Hier befinden wir uns so denke ich 

auch auf einem guten Weg. 

Schwierig gestaltet sich leider seit Jahren die Suche nach Jugendtrainern. Hier haben wir leider teilweise deutlich weniger 

Freiwillige als unsere Partnervereine in den Spielgemeinschaften. Das ist sehr schade und wirft kein gutes Bild auf den Verein.

Jährlich hat sich unser Alex Grams als sehr engagierter Jugendleiter hier die Hacken wundgelaufen, um Trainer oder Betreuer 

zu finden, leider oft vergebens. Alex, der selbst als Jugendtrainer immer wieder eingesprungen ist und auch selbst noch spielt 

hat nun nach vielen Jahren eine Pause nötig und wird weder als Jungendleiter noch als Jugendtrainer zu Verfügung stehen.

Wir sind hier fieberhaft auf der Suche, aber Stand Ende Juni zeichnet sich leider noch keine Lösung für dieses wichtige Amt ab.

Auch wir als VfB können nicht die Augen vor dem verschließen was um uns herum passiert. Und nach der letzten Erhöhung der 

Mitgliedsbeiträge war ich mir eigentlich sicher, dass unter meiner Regie dieses Thema nicht mehr angegangen werden muss.

Jedoch zwingen uns bereits vorliegende oder mit Sicherheit anstehende Erhöhungen im Energiesektor, dass wir hier 

frühzeitig Maßnahmen ergreifen.

Wir haben uns die Kosten für Strom & Gas, aber auch für die Platzpflege ( inkl. Fremdfirmen, Diesel und Dünger ) der letzten 

Jahre, auch vor Corona sehr genau angesehen.

Wir haben hier 3 Szenarien durchgespielt. 

Allein die Bereich Strom, Gas & Platzpflege werden uns künftig mit 3.000 -5.000 Euro an Mehrkosten belasten. 

Die Stromeinsparung durch das neue Flutlicht ist hier bereits eingerechnet.

In einem normalen Jahr, in dem regulärer Spielbetrieb herrscht waren wir froh, wenn wir einen Überschuss von 3.000 – 5.000 

Euro erwirtschaften konnten.

Wir haben uns hier im Ausschuss lange Gedanken gemacht und auch sehr kontrovers diskutiert, aber es führt leider kein Weg 

an einer erneuten Erhöhung der Mitgliedsbeiträge vorbei. 

Im Bereich der Kosten sind kaum Einsparungen möglich, diese kommen mehr oder weniger rein aus dem sportlichen Bereich 

und wir sind und bleiben ein Sportverein.

Im Bereich der Einnahmen lässt sich nicht wirklich etwas steigern, natürlich kann wieder einmal ein Bergfest möglich sein, 

jedoch wissen wir hier nie wie gut es läuft und ob dann die anderen Veranstaltungen ebenso gut laufen wie bisher.



Auch wenn es aktuell finanziell trotz großer Investitionen gut aussieht wie wir später sehen werden, so ist es auch die Aufgabe 

des Vorstands perspektivisch zu denken und den Verein auf sicher Beine zu stellen.

Ich möchte nicht wieder in eine Situation geraten, wo auf dem Konto vor dem Bergfest nicht einmal genügend Geld ist, um die 

gut 3.500 Euro Wechselgeld abzuheben, sondern dies von privater Seite vorgestreckt wird. 

Deshalb schlagen wir eine Erhöhung der Beiträge vor von aktuell:

Kinder   40 Euro auf 50 Euro

Erwachsene     60 Euro auf 75 Euro

Familienbeitrag     80 Euro auf 100 Euro

Wir wissen, dass dies für viele Mitglieder eine zusätzliche Belastung ist in einer Zeit, in der alle Kosten steigen, können uns 

hiervor jedoch leider nicht verschließen.

Die beiden großen Investitionen habe ich noch einmal gesondert aufgeführt. So wird klar ersichtlich was uns das Flutlicht und 

der neue Rasenmäher gekostet haben und wie wir das finanzieren werden.

Eine wichtige Einnahmequelle ist wie bereits erwähnt der Förderverein. Hier leisten Kurti & Steppi mit ihren fleißigen Helfern 

unermüdliche Arbeit. Egal ob Susi oder beiden Kilians oder viele andere Helfer sind immer da, wenn jemand gebraucht wird.  

Wir hatten neben dem Kulturwochenende wieder eine tolle und überragend gut besuchte Kirchweih und auch ansonsten ist 

und bleibt das Sportheim das Herzstück unseres Vereins, mit sehr vielen guten Seelen.

Im Sportheim wird viel gefeiert, und gelacht, aber ein Verein hat auch traurige Momente zu verkraften.

Ein für den Verein aber auch für mich persönlich sehr trauriger Moment war der als wir erfahren mussten, dass unser 

Ehrenmitglied Gerhard Schneider von uns gegangen ist. Wir alle wussten, dass Gerhard krank ist und haben uns umso mehr 

gefreut, wenn wir ihn auf seinem Mäher gesehen haben. Nicht nur weil er unser Greenkeeper war, sondern weil er einfach ein 

feiner Mensch war schmerzt sein Verlust besonders.

Wir haben Gerhard viel zu verdanken und vermissen ihn sehr. Sicher werden wir ihn nie vergessen.

Kurz darauf mussten wir uns auch von einem weiteren Ehrenmitglied und ehemaligem Vorstand Alfred Löschel 

verabschieden. Dies war dann zu Beginn des Jahres 2022 der Fall, gehört auf dem Papier erst in die nächste 

Generalversammlung, jedoch sollen auch seine Verdienste um den Verein hier noch einmal in Erinnerung gebracht werden. 

Auch wenn Alfred die letzten Jahre nicht mehr so präsent sein konnte hat er den VfB immer verfolgt und war eine wichtige und 

treibende Kraft bei vielen Projekten, von denen wir heute noch profitieren.

Mit Robert Schäff mussten wir zudem einen weiteren echten VfBler gehen lassen. Er war bei fast allen Spielen mit vollem 

Herzen bei seinem VfB dabei und wird eine Lücke hinterlassen. Auch ihn werden wir in bester Erinnerung behalten.

Timo Haas ist hier mittlerweile fast jeden Tag am Sportplatz und kümmert sich zusammen mit Toni Genthner, Herbert Käffner, 

bei dem wir auch sehr froh sind, dass er wieder so auf dem Damm ist.

Auch unser Muckers ist eine wichtige helfende Hand, der immer da ist wenn man Hilfe braucht.

Unsere beiden zuverlässigen Platzkassierer Hansi Tillmann und Sebastian Kamm sind jedes Heimspiel da und begrüßen nicht 

nur unsere zahlenden Gäste.

Damit alles was wir über das Jahr verbuchen am Ende auch steuerlich Hand und Fuß hat sind wir bei Caro Hochberger in besten 

Händen, auch das ist ein großes Dankeschön wert an dieser Stelle.

Ebenso ein herzliches Dankeschön an unsere beiden Kassenprüfer Gerald Bär und Petar Tanevski. Sie nehmen ihr Amt nicht nur 

sehr ernst, was uns ein sehr gutes Gefühl gibt, sie geben auch immer gute und wertvolle Anregungen, die uns sehr 

weiterbringen. Auch hier merkt man wie sehr euch der VfB am Herzen liegt.

Birgit Greiser ein großes Dankeschön, dass sie die Trikots wäscht.



Ein großes Dankeschön an meine beiden Vorstandskollegen Tim und Joschi. Ihr nehmt mir sehr viel an Arbeit ab. Wäre das 

nicht so, könnte ich dieses Amt definitiv nicht ausführen. Ich weiß dies sehr zu schätzen, gerade weil ihr neben dem Amt als 

Vorstand viel um die Ohren habt, umso schöner, dass ihr hier an meiner Seite steht.

In diesem Jahr wählen wir auch unseren Schriftführer und den Kassier neu. Timo auch dir vielen Dank. Nicht nur als Platzwart 

auch als Schriftführer machst du einen tollen Job und ich freue mich, dass du dich bereiterklärt hast weiterzumachen.

Auch möchte ich mich ganz herzlich bei Mirjam Haas bedanken. Seit zwei Jahren wacht Mirjam über unsere Finanzen und führt 

den Job von Marianne Ohr wunderbar fort und bringt sich toll in den Verein ein. Auch hier bin ich sehr froh, dass Mirjam bereit 

ist uns weiter zu begleiten.

Zu guter Letzt bleibt mir noch, mich bei unserem Ausschuss zu bedanken. Wir haben uns zwar in den knapp zwei Jahren nicht 

so oft gesehen wie es schön gewesen wäre, aber ich bedanke mich für die konstruktive Zusammenarbeit und auch für jede 

Nachfrage, die das eigene Handeln ab und an hinterfragt. Den Ausschuss wählen wir heute ebenfalls neu.

Ansonsten wünsche ich allen Mitgliedern viel Gesundheit in einer immer verrückter werdenden Welt. 

Euer

Christoph Maul

der VfB trauert um

GERHARD SCHNEIDER

ROBERT SCHÄFF

2. UND 3. VORSTAND

Wir wollen uns ganz herzlich bei Christoph unseren 1. Vorstand bedanken. Er arbeitet soviel hinter den Kulissen des Fussballs. 

Das ist für uns Gold wert, denn manche Dinge sollte man Personen tun lassen, welche sich dafür berufen fühlen. Ob es Steuer  

Versicherung, Geldangelegenheiten, Organisation und vieles mehr ist, er erledigt es immer zuverlässig. Das entlastet Tim und 

mich ungemein. Er bedankt sich immer bei jeden und stellt sich immer in den Schatten.

Darum bedanken wir uns im Namen des ganzen VfB’s bei Ihm. 

Joschi und Tim



Wie bereits geschrieben ist die Anschaffung des neuen 

Rasenmähers für den VfB eine große Investition.

Auch hier konnten wir uns Stand Ende Juni wieder über 

einige sehr großzügige Spenden freuen.

So hat unser Horst Ehrmann, mit seiner Firma Möbel 

Ehrmann, Landau der den VfB seit vielen Jahren unterstützt 

großzügig und ohne Zögern eine Spende zugesagt.

Für die 2.000 Euro bedanken wir uns ganz herzlich

Ebenso bedanken wir uns bei der Firma DataLab, 

Schillingsfürst mit ihrem Geschäftsführer Eric Bullach ganz 

herzlich für die großzügige Spende.

Auch hier können wir uns über 2.000 Euro freuen.

SPENDEN FÜR DEN RASENMÄHER TRAKTOR

Bei allen Spendern, auch bei allen Spenden, die nach Erstellung des Jahresberichtes unseren Verein

so großzügig unterstützen bedanken wir uns ganz herzlich.

KREISEHRENABEND FÜR 2021/2022

Zum 5 x seit 2015 wurde ein Mitglied vom VfB mit der DFB-Sonderehrung mit Uhr geehrt, beim Festakt mit Abendessen in  

gemütlicher Runde wurde am 6. Mai in Wilhermsdorf Markus Hofmann für seine ehrenamtliche Leistung  als Jugendspielleiter-

Jugendtrainer-Trainer- Stadionsprecher – und bei jedem Fest eine helfende  Hand, dafür ausgezeichnet.



BERGTOUR DER ALTHERREN DES VFB FRANKEN
vom 4. September bis 6. September 2021 - mit dem Ziel: Lechtaler Alpen.

Nach vier stündiger Autofahrt am Samstag erreichen die Bergler ihr Startziel im Lech. Zuerst ging es mit einem „Doppeldecker 

Alpen Panorama Bus“ bei herrlichem Wetter zum Startpunkt der Wanderung dem Formarinsee. Zu Fuß dann weiter bergauf 

bis zur Freiburger Hütte auf 1.918 Meter, dem ersten Ziel Wanderung.

Zu Ihrer Hauptwanderung starteten sie am zweiten Tag an der Freiburger Hütte zur Ravensburger Hütte auf 1.947 Meter.

Der Weg führte aufwärts über das „Steinerne Meer“, einer beeindruckenden Felslandschaft, die schwer begehbar war und von 

vielen die letzten Reserven herauslockte.

Weiter über den Gehrengrat auf 2.439 Metern, am Grat entlang und hinunter am Spullersee vorbei. Auf dem Weg zum 

nächsten Ziel, der Ravensburger Hütte. Die Ersten der Gruppe erreichten nach dieser schwierigen Tour ihr Ziel gegen 15.30 

Uhr, die Letzten um 18 Uhr.

Nach dem anstrengenden Tag genossen die Bergfreunde das gemütliche Beisammensein auf der Hütte. Am letzten Tag ging 

es dann zurück zum Startpunkt nach Lech. Ein Großteil der Gruppe hatte sich für die Tour durch das Stierlochjoch über den Ort 

Zug nach Lech entschieden. Der Rest fuhr mit dem Bus zurück. Sodass gegen 11 Uhr alle gemeinsam in Lech eintrafen.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen in Pfronten kamen am Nachmittag alle wieder wohlbehalten in Schillingsfürst an.

Ein großer Dank an Spenni für deine Unterstützung, sowie an alle Fahrer.

Ganz nach dem Motto „Der Weg ist das Ziel“ folgt im September 2022 der Stubaier Höhenweg.

Euer

Bergführer Joy



HERREN 2021/2022

Die letzte Saison 21/22 konnte endlich wieder einigermaßen „normal“ gespielt werden und nicht zu sehr unter Pandemie-

Einfluss stand.  Dass beide Teams ihre gesteckten Ziele erreicht haben, rundete die positive Saison ab.

Man startete mit 3 zu Null Siege und erarbeitete sich dadurch ein ruhiges Polster auf die Abstiegsplätze, so dass man nie 

wirklich in Gefahr lief in Abstiegsgefahr zu geraten.

Man hatte zwar über die Saison verteilt immer mal wieder Schwächephasen, wo man wenig gepunktet hat. Diese wurden 

jedoch dann auch immer wieder mit kleineren Siegesserien vergessen gemacht, so dass man 3 Spieltage vor Ende den 

Klassenerhalt unter Dach und Fach brachte.

Etwas schade ist es, dass man am letzten Spieltag noch 3 Teams passieren lassen musste, so dass man anstatt 6. oder 7. leider 

„nur“ auf Platz 10 abschloss. Insgesamt holte man aus 30 Spielen 41 Punkte mit 43:37 Toren. Erwähnenswert ist hier, dass man 

nach Meister Uffenheim die zweitbeste Abwehr stellte. Bester Torschütze war Jan Fritsch mit 14 Toren. 

Corona-bedingt fanden leider wieder keine Hallenturniere statt, was eine ziemlich lange Winterpause zur Folge hatte. In der 

Wintervorbereitung war das Trainingslager im Süden sicher wieder ein Highlight. Hierzu residierten wir mit circa 25 Mann 

wieder 4 Tage am Ufer des zauberhaften Gardasees. 

Frühzeitig hat man sich mit Olli Metzger darauf verständigt, ab Sommer 2022 getrennte Wege zu gehen. Dieser brachte die 

Saison trotz dieses Wissens professionell und erfolgreich zu Ende. Hierfür Danke Olli!

Zur neuen Saison übernimmt die erste Mannschaft mit Adrian Henninger aus Flachslanden ein Spielertrainer, der die positive 

Entwicklung der 1. Mannschaft weiter voranführen und den VfB in der Kreisliga festigen soll. 

Auch unsere zweite Mannschaft, gecoacht von Thorsten Leopoldseder, startete sehr gut in die Runde. Leider rutschte man 

nach einer Niederlagenserie immer weiter ab, so dass man sich ab Herbst im Abstiegskampf befand. Immer wenn man meinte, 

man könne sich Luft in diesem verschaffen, verpasste man den nötigen Befreiungsschlag gegen einen direkten Konkurrenten. 

4 Spieltage vor Schluss trat Leo leider mit einem Rücktrittsgesuch an den Verein heran, dem man ihm aufgrund seiner 

langjährigen Tätigkeit nicht verwehren wollte. In dieser schwierigen Endphase übernahmen dann Rico Hahn und Alexander 

Grams das Ruder und führte das Team am letzten Spieltag durch ein 5:2 gegen Marktberger II zu dem immens wichtigen 

Klassenerhalt. Man schloss ebenfalls auf Platz 10 ab. Es wurden 26 Punkte bei einem Torverhältnis von 39:63 erreicht. Bester 

Torschütze war Dennis Haas mit 9 Toren.

Vielen Dank hierfür an die beiden Coaches. Rico hat sich dankenswerterweise bereit erklärt, auch die neue Saison als Trainer zu 

fungieren.

Ebenfalls großen Dank an dieser Stelle an Leo für die vielen Jahren als Trainer zweite Mannschaft.

Außerdem gilt mein Dank unseren beiden Spielleitern Maxi Frank und Stefan Stettner, die ihre Arbeit wirklich vorzüglich 

ausfüllen. 

Mit sportlichem Gruß

Euer Tim Hahn



JUNIORENBERICHT SAISON 2021/22

Nach zwei chaotischen Corona-Jahren konnte im Juniorenbereich endlich wieder eine halbwegs normale Punkterunde 

gespielt werden. Im Jugendbereich arbeiten wir mittlerweile sehr eng mit unseren Nachbarschaftsvereinen zusammen. 

Während die Spielgemeinschaft mit dem FC Dombühl (A bis C Jugend) seit Jahren Bestand hat, gehen wir im Kleinfeldbereich 

(F und E Jugend) mit dem FC Erzberg Wörnitz in die dritte gemeinsame Spielzeit. Eigenständig unterwegs waren wir in dieser 

Saison bei den Bambini und der D Jugend. 

BAMBINI
Die Kleinsten des VfB werden nach wie vor von Yannik Schneider trainiert. Harry Englert hatte zur vorherigen Saison seinen 

wohlverdienten Abschied verkündet. Unterstützung bekommt Yannik von unseren B-Jugend Spielern Maxime Irmer und 

Julius Löschel. Die Mädchen und Jungen spielen keine feste Punkterunde, sondern kleine Turniere in der neuen Spielform 

namens Funino. Bei dieser neuen Form spielen jeweils 3 Kinder gegeneinander auf 2 gegenüberliegende Mini-Tore ohne 

Torwart. Spaß und Tore schießen stehen hier im Vordergrund.

F JUNIOREN
Leider ist es und diese Saison nicht gelungen einen eigenen Betreuer für die F Jugend Spielgemeinschaft mit dem FC Erzberg 

Wörnitz zu finden, umso größer ist unser Dank an Andreas Habelt vom FCEW, der im Team mit Christoph Keim (FCWE) und 

Unterstützung einiger Eltern gleich zwei F Jugend Mannschaften bestens durch die Saison begleitete. Zwischen 20-25 Kinder 

tummeln sich jede Woche am Sportplatz und haben großen Spaß am Fußball. Und auch der Erfolg kam nicht zu kurz in dieser 

Saison.

E JUNIOREN
In unserer zweiten Spielgemeinschaft mit dem FC Erzberg Wörnitz vertrauen wir auf ein eingespieltes Team. Thomas und 

Gogo seitens des VfB und Maik vom FCWE haben bereits die dritte gemeinsame Saison hinter sich und betreuten heuer gleich 

zwei Mannschaften. Die E1 spielte jeweils eine Halbserie mit einem guten dritten und vierten Platz. Die E2 spielte nur in der 

Rückrunde eine Punkterunde, bei dem allem voran die Spielzeit der einzelnen Kinder im Vordergrund stand.



D JUNIOREN
Eigentlich beginnt in der D Jugend 

der SG Bereich mit dem FC 

Dombühl, jedoch hatte man sich im 

Vorfeld darauf geeinigt, aufgrund 

von hoher Spieleranzahl auf beiden 

Seiten, eigenständig in die neue 

Kreisklassen-Saison zu gehen. Unter 

der Regie von Klaus Schneider und 

der tatkräftigen Unterstützung von 

Sonja Betzler spielten die Jungs zwei 

eigenständige Halbserien. Klaus 

Schneider sagt nach diesem Jahr 

„Goodbye“ und gönnt sich nach 

jahrelanger und sehr guter 

Jugendarbeit eine Pause. Wir sagen 

recht herzlich Danke für deinen 

Einsatz!

Tabelle Herbst 2021

Tabelle Frühjahr 2022

C JUNIOREN
Die C Jugendlichen wurden, wie 

auch die Jahre zuvor, vom 

Dombühler Trainerteam Daniel Raab 

und Simon Scheuermann betreut. 

Auch hier wurden wieder zwei 

Halbserien gespielt, in denen gute 

Ergebnisse in der Kreisklasse 

eingefahren werden konnten. 

Tabelle Herbst 2021

Tabelle Frühjahr 2022

JUNIORENBERICHT SAISON 2021/22



B JUNIOREN
Mit einem Minikader wusste man 

bereits vor der Saison, dass es zu 

einigen Engpässen kommen würde 

und diese Sorge bewahrheitete sich 

leider mehrfach. Das war einer der 

Gründe, warum die Leistungen der 

Saison stark schwankten. Während 

die Vorrunde noch im normalen 

Ligamodus gespielt wurde, 

funktionierte der Verband die 

Rückrunde als große Pokalrunde um, 

an dem alle Mannschaften im Kreis 

Nürnberg/Frankenhöhe beteiligt 

waren. Die B Jugend wurde in dieser 

Saison von Hermann Krilles und 

Jonas Scheuermann (beide FC 

Dombühl) und Niklas Bär und Alex 

Grams seitens VfB Schillingsfürst 

betreut.

Ergebnisse Vorrunde

Ergebnisse (Trostrunde) nach Pokalaus.

A JUNIOREN
Als einzige Kreisliga Mannschaft im 

Juniorenbereich konnte die A 

Jugend ihre Ligatauglichkeit aufs 

Neue beweisen und fuhr in beiden 

Halbserien gute Ergebnisse ein. 

Auch wenn die große 

Spielgemeinschaft mit dem TuS 

Feuchtwangen bereits letztes Jahr 

beendet wurde, einigte man sich 

noch auf eine letzte Saison unter 

dem SG Namen. Dadurch konnte 

man den Abgang einiger Spieler 

verhindern und profitierte auch aus 

diesem Entschluss.  Betreut wurde 

die Mannschaft von Thore Beck (FC 

Dombühl), an der Seite vom 

Schillingsfürster Merlin Utz.

Tabelle Herbst 2021

Tabelle Frühjahr 2022

JUNIORENBERICHT SAISON 2021/22



SCHLUSSWORT
Ich möchte mich bei allen Trainern, Betreuern, Eltern und Spielern bedanken. Corona hat Spuren hinterlassen, das haben wir 

alle gemerkt. Auch wenn noch viele Kinder und Jugendliche weiterhin dabei sind, war es für alle spürbar, dass der Schritt in die 

„Normalität“ dem ein oder anderen noch schwerer fällt. Umso wichtiger ist es, dass wir Trainer, Betreuer und Funktionäre in 

unseren Reihen haben, die den Jugendlichen zur Seite stehen. 

Leider sind wir nicht mehr in der Lage, in jeder Jugendmannschaft einen Trainer/Betreuer zu stellen – das ist leider ein 

Negativtrend, der von Saison zu Saison schlimmer wird. Ohne die Betreuer unserer SG Partner wären wir nicht in der Lage 

unsere Eigengewächse zu fördern. Daher lautet mein Schlussappell an alle Mitglieder und Gönner: Übernehmt ein Ehrenamt 

im Verein – ohne Trainer, Betreuer, Platzwart und viele weitere Aufgabenbereiche ist ein Vereinsleben auf Dauer nicht möglich.

Danke

Alexander Grams

w w w. s h w - k o m p l e t t . d e
facebook.de/ShwKomplett

SHW Komplett
Alexander Trumpp

Ansbacher Str. 1
91583 Schillingsfürst

Tel.:
Email:

09868 932818
ticket@shw-komplett.de

ALLES AUS EINER HAND
WERBETECHNIK  |  WEB-LEISTUNGEN  |  IT-LEISTUNGEN

JUNIORENBERICHT SAISON 2021/22



FINANZBERICHT 2021


